

Avez-vous récemment été en Afrique de l'Ouest ?

Les voyageurs à destination de la Guinée, la Sierra Leone, ou le Liberia qui ont eu contact avec une personne qui peut être malade avec le virus Ebola, peuvent être à risque de 21 jours dès leur retour.



Cette région est en train de voir plus de cas d’Ebola que d’ordinaire. Cela augmente le risque que les voyageurs soient en contact avec une personne malade avec le virus Ebola. Ebola provoque de la fièvre, de la diarrhée, des saignements anormaux, et peut être mortelle. **Si vous vous êtes rendu(e) récemment dans cette région...**



Vérifiez si vous avez une fièvre deux fois par jour pendant les 21 jours qui suivent votre départ de la région.



Si vous avez de la fièvre ou d’autres symptômes de maladie, appelez immédiatement votre médecin. Parlez-lui de votre voyage. Demandez-lui de contacter le Département de Santé Publique de Los Angeles County: 213-240-7941

**Vérifiez si vous avez des symptômes. Appelez votre médecin.
Parlez-lui de votre voyage.**